

KERMESSE

La kermesse de l'école aura lieu le dimanche 16 juin. Un formulaire vous est parvenu avant les vacances. Afin d'anticiper au mieux l'organisation de cet événement, nous vous remercions de bien vouloir nous retourner ce document complété dès que possible. Des informations complémentaires (horaires, réservation des repas...) vous parviendront dans les prochaines semaines.



Préparation des danses, animation des stands, gestion des repas, organisation de la tombola : la réussite de cette journée est le fruit de l'engagement conjoint de l'équipe enseignante et des parents bénévoles. Nous vous remercions par avance de l'attention que vous saurez porter aux sollicitations des différents acteurs pour le plus grand bonheur de tous les enfants.

PONT DE L'ASCENSION ET FIN D'ANNÉE SCOLAIRE

Comme indiqué dans le calendrier scolaire qui vous a été transmis en début d'année scolaire, le vendredi 10 mai ne sera pas travaillé.

Par ailleurs, l'année scolaire se terminera le vendredi 5 juillet. La reprise se fera le lundi 2 septembre.



TRAVAUX DE L'ÉCOLE

En ce jour de rentrée, chacun a pu découvrir le nouveau préau réalisé au-dessus de l'entrée de l'école. Avec les premiers travaux de la maternelle débute désormais la 3^e phase de notre projet immobilier. Nous remercions les parents présents à la matinée déménagement du 20 avril et qui ont permis d'aménager la nouvelle BCD ainsi que de transférer la salle de classe des PS-MS dans la salle de motricité.

Un « merci » tout particulier à l'association de parents d'élèves (APEL) : associés dès les premières phases de réflexion du projet, les parents bénévoles ont tenu également à contribuer à l'aménagement de la BCD. Ils ont ainsi financé l'achat de tapis et banquettes qui ont permis la création d'un coin détente au sein de notre bibliothèque.

